

Gipfel-Andacht anlässlich des G7 – Gipfels in Elmau

Am 7. Und 8. Juni 2015 treffen sich die Staats- und Regierungschefs der sieben größten Industrienationen auf Schloss Elmau in Bayern zum Weltwirtschaftsgipfel.

Neben Fragen der Weltwirtschaft, der Außen-, Sicherheits- und Entwicklungspolitik beraten sie dort über die 2015 anstehenden UN-Konferenzen zum internationalen Klimaschutz und zur Post 2015-Agenda.

Christen schauen aus diesem Anlass in besonderer Weise auf die Armen, Hungernden, Unterdrückten und Ausgegrenzten dieser Welt.

Eine ökumenische Initiative aus den Missions- und Hilfswerken ‚missio‘, ‚Misereor‘, ‚Mission Eine Welt‘ und ‚Brot für die Welt‘ hat deshalb zu einem Zeichen der Solidarität und zum Gebet ermutigt.

Mit einer Gipfel-Andacht folgt Pax Christi Erding-Dorfen dem Aufruf

„Für eine Politik, die eine gerechte Welt zum Ziel hat“

und lädt herzlich

**am Sonntag, den 7.06.2015 um 19:00 h
in die evangelische Auferstehungskirche
Altenerding Wendelsteinstraße**